
NOTIZIE  IN  BREVE  DAI  SOCI
(e dai Circoli.. e anche dagli altri)

 (Redazione)
 

[questa rubrica è nata per  permettere a tutti di “essere presenti” sulla nostra rivista, senza 
bisogno di scrivere un vero articolo. Inviateci 2 foto e qualche riga, ci pensermo noi.]

ADDIO  A  MFJ Enterprises.  Di Giovanni IK2JYT

Buongiorno carissimi, appena ho letto questo messaggio ho pensato di condividerlo con voi qui.
Il titolo lo lascio volutamente in due lingue, ognuno di voi potrà tradurlo dentro di se..

A Heavy Sad Heart - Con il cuore triste e affaticato…

(chi scrive è Martin F. Jue, K5FLU, fondatore della MFJ)
25 aprile 2024 
Cari colleghi radioamatori e amici,
È con il cuore triste mentre scrivo questa lettera.
Come molti  di  voi  avranno ormai  sentito,  MFJ cesserà la  sua produzione  in  loco  a Starkville,
Mississippi,  il  17 maggio 2024. Questo vale anche per Ameritron,  Hygain,  Cushcraft,  Mirage e
Vectronics delle nostre società sorelle.
I tempi sono cambiati da quando ho avviato questa attività 52 anni fa. La nostra linea di prodotti è
cresciuta, cresciuta e prosperata. Il Covid ha cambiato tutto nelle imprese, compresa la nostra. È
stato il colpo più duro che abbiamo mai avuto e non ci siamo mai ripresi del tutto.
Quest'anno ho compiuto 80 anni. Non avevo mai veramente preso in considerazione la pensione, ma
la vita è così breve e il tempo che trascorro con la mia famiglia è così prezioso.
Voglio ringraziare tutti i nostri dipendenti che hanno contribuito a costruire questa azienda insieme a
me nel corso degli anni. Abbiamo molti dipendenti che hanno fatto di MFJ la loro carriera per 10,
20, 30, 40 e più anni.
Continueremo  a  vendere  i  prodotti  MFJ  dopo  il  17  maggio  2024.  Abbiamo  molte  scorte  a
disposizione. Continueremo a offrire servizi di riparazione per unità fuori garanzia e in garanzia per
il prossimo futuro.
Infine, un ringraziamento speciale a tutti i nostri clienti e ai nostri rivenditori che hanno reso MFJ
un nome mondiale e un'attività redditizia per così tanti anni. Siete tutti così apprezzati.

Cordiali saluti, 73
Martin F. Jue, K5FLU

Aggiornamento del mio Beacon QRP semplice .  Di Mauro IK1WVQ - K1WVQ



Dopo i risultati ottenuti dal beacon presentato nel numero “Primavera 2024” ho voluto aggiornare il
sistema di controllo e liberarmi dalla necessità del GPS o del PC per il modo WSPR e FST4W.
Il  modulo  Arduino  è  stato  sostituito  con  la  schedina  ESP32  "Wroom"  con  interfaccia  WIFI
incorporata, allo scopo di ottenere la sincronizzazione dell'orogio interno direttamente tramite un
server internet NTP (ho utilizzato quello della INRIM  per italico campanilismo).
Ho doverosamente aggiunto un filtro LPF a toroidi (ho utilizzato un PCB concepito per altro) per
ridurre le emissioni spurie nei limiti richiesti dalle norme. 
Il Firmware è stato quasi completamente rifatto.

Quindi al momento il beacon risulta composto dai seguenti moduli:

scheda ESP32 "Wroom"
generatore Si5351 mofificato con LO 10 MHz TCXO
PA 1.2W
LPF a toroidi (ho riutilizzato un PCB concepito per altro)

Non mi dilungo oltre, a disposizione di chiunque voglia cimentarsi

2° edizione della Festa dei cortili.  Circolo A.R.S. CO01 – Brughiera comasca presente

Carissimi Soci,
ormai siamo parte integrante della nostra comunità e non c’è occasione che il nostro Circolo sia
invitato a manifestazioni locali.
Quest’anno abbiamo condiviso con i ragazzi della consulta giovanile locale la partecipazione alla
festa, a noi era affidato di servire l’aperitivo nelle sue molteplici declinazioni.
Riteniamo che ogni occasione è buona per essere presenti, siamo stati per una sera: fratelli maggiori,
padri e nonni di questi ragazzi.
Abbiamo avuto modo di incuriosirli accennando del mondo Ham, tuttavia ci siamo lasciati con il
proposito di andarli a trovare nella loro sede, parleremo delle nostre attività e con loro vedremo di
incuriosirli sulle nostre attività e anche della scuola di radio…
E’ stata una bella serata ed è sempre piacevole parlare di radio, di come questo strumento anche nel
terzo millennio accomuni generazioni anche molto distanti.
A fine serata abbiamo condiviso una riflessione: noi abbiamo apprezzato diverse pizze e focacce, i
ragazzi hanno fatto una grande festa all’arrivo dell’ultima bottiglia di rhum…hi  
Alla prossima, 73 de 
Antonio IW2EDV, Vittorio IW2EPS, John IK2JYT

 



A pranzo lungo i sentieri della Liguria, con l'A.R.S. ancora nel cuore!

L'amico Massimo IZ1GJH, un tempo referente dell'ex circolo “GE02”, ora “Radio Club Tigullio”,
ha  evidentemente  serbato  un  buon  ricordo  della  nostra  associazione,  e  mi  ha  autorizzato  a
pubblicare questa foto ove accanto al loro logo compare anche il nostro!
Questo in occasione della "Marcia del ghiottone", anche detta “MANGIAlonga in val Craveglia”,
ovvero una marcia campestre che si sviluppa lungo la rete sentieristica dell'alta Val Graveglia (GE);
Il  percorso  prevede alcune tappe  in  corrispondenza  della  quali  sono offerti  prodotti  della  eno-
gastronomia locale. 
Pubblico volentieri, anche perchè questo evento mi ha particolarmente colpito. Magari l'anno
prossimo potrei essere dei vostri.. Pancia mia, fatti hangar (capanna è riduttivo. HI!).
Bravi e grazie a tutti da Mauro IK1WVQ  e da tutta la A.R.S. !!

MAURO
Typewritten text
Tratto da "LA RADIO" estate 2024 - A.R.S. - https://www.arsitalia.it


